

水道施設の拡張と 浸水防除を継続

都市ドーナツ化の影響で人口の増加、それに伴う市街地のひろがりは、自動車交通量の増加がもたらす渋滞をはじめとして、都市機能に与える重大な問題を抱起していますので、これに対応する基本的な都市基盤の整備はかかる必要があります。

都市機能の根幹をなす幹線道路網の整備を思い切ってやらなければなりません。本町における道路事情は、府道原・高柳線をはじめ幹線道路が交通混雑の状態を呈し、快適な生活環境の維持や産業開発を阻害しているので、交通緩和の対策として都市計画道路外環状線の国道一七一号線から国道九号線に接する路線の早期施工が必要です。また、万葉関連道路として施工中の外環状線の一文線から国道一七一号線までは、本年度が事業の最終年度になります。事業費の一割負担額三百五十万円を都市計画税を財源ととして計上しています。また、万葉関連道路として延長します府道中山・向日町線の改良、舗装事業費の一〇パーセント負担額七百三十万円をも計上しています。

住宅団地の造成に伴って、町の

流水事情が大きく変化して大雨ともすれば、家屋の浸水、田畠の冠水に悩まされていますので、浸水地域の環境を整備するため、重点的に石川郡下水路の改修と府河橋西たん水防除事業の推進をはかるとともに浸水防止を重視する河川や排水路の整備を行ないます。

石川郡下水路の改修は、昭和三十九年度から九ヵ年の歳月をかけて、

和三十一年度から九ヵ年の歳月をかけて、

事業として総事業費四千八百六十万円をもって実施してきました。

が、森本小字下森本地内第三小学校を建設する関係もあり、計画年次を一ヵ年短縮して、昭和三十九年度を完成させます。したがって、

予算措置としては、さまで、万

円をもって実施してきました。

が、森本小字下森本地内第三小学校を建設する関係もあり、計画年次を一ヵ年短縮して、昭和三十九年度を完

成させます。

予算措置としては、さまで、万